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平成２７年１２月定例教育委員会会議録 

 

１ 開催日時    平成 27 年 12 月 21 日(月)午後 2:00～3:50 

 

２ 場  所    飯山市公民館 １０１会議室 

 

３ 出席委員     教 育 長    長 瀬   哲 

同職務代理    清 水  岩 夫 

          委   員    田 中  妙 子 

          委   員    樋 口 一 男 

          委   員    西 條 三 香 

           

 

４ 出席した事務局職員 

     文化振興部長  石 田 一 彦 

           (兼) 美 術 館 長 

(兼) 市民会館館長   

市民学習支援課長 荻 原 賢 二 

(兼) 図 書 館 長 

(兼) 女性ｾﾝﾀｰ未来館長 

部  

          教 育 部 長   丸 山 信 一 

          子ども育成課長  常 田 新 司    

          スポーツ推進室長  市 川 泰 成 

           （兼）人権政策課長 

               学校教育係長  丸 山 真 央 

 

 

 

５．教育長あいさつ 

  長瀬教育長：会議終了後、文化交流館「なちゅら」の視察を予定しています。 

        よろしくお願いします。 

 

 

  <議長：長瀬教育長> 
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６．議  事 

  （１）議案６７号  警察署と教育委員会との間の児童生徒の健全育成に係る 

相互連絡に関する協定について             

    議長（長瀬教育長）から、警察署と教育委員会との間の児童生徒の健全育成に係る相互連絡

に関する協定について審議願いたい旨の提案があり、丸山学校教育係長から資料に基づき説

明があった。 

    審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

  （２）議案６８号 飯山市公民館（木島、常盤）公民館長の任命について 

    議長から、飯山市公民館（木島、常盤）公民館長の任命について審議願いたい旨の提案があり、

荻原市民学習支援課長から資料に基づき説明があった。 

    審議の結果、原案のとおり承認された。  

 

 （３）議案６９号 飯山市公民館専門部員の委嘱について         

   議長から、飯山市公民館専門部員の委嘱について審議願いたい旨の提案があり、荻原市民学習支援 

課長から資料に基づき説明があった。 

   審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

（４）議案７０号 区域外就学の承認について             

  議長から、区域外就学の承認について審議願いたい旨の提案があり、丸山学校教育係長か

ら資料に基づき説明があった。 

  審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

（５）議案７１号 飯山市放送番組審議委員の推薦について        

  議長から、飯山市放送番組審議委員の推薦について審議願いたい旨の提案があり、丸山学校

教育係長から資料に基づき説明があった。 

  審議の結果、西條教育委員が推薦された。 

 

７．協議・報告     

（１）平成２７年１２月定例市議会一般質問及び答弁内容について（教育委員会関係）     

  議長が、平成２７年１２月定例市議会一般質問及び答弁内容について説明を求め、丸山教 

育部長より資料に基づき説明があった。 

     

（２）飯山市平成２８年度予算編成方針について            

  議長が、平成２８年度予算編成方針について事務局に説明を求め、丸山教育部長より資 

料に基づき説明があった。 

   原案のとおり了承。 

 

（３）城南中学校通学方法検討委員会からの答申について           

  議長が、城南中学校通学検討委員からの答申について事務局に説明を求め、常田子ども育 
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成課長より資料に基づき説明があった。 

  審議の結果、原案のとおり了承。 

 

（４）後援・共催依頼の承認について 

    ・協議（後援） 

議長から、後援・共催依頼の承認について、審議願いたい旨の提案があり、丸山学校 

教育係長より資料に基づき説明があった。 

審議の結果、承認された。 

 

    ・報告（後援） 

議長が、後援の報告について事務局に説明を求め、丸山学校教育係長より資料に基づき説

明があった。 

了承。 

 

（５）岡山小・戸狩小学校統合準備委員会について            

    第１回：５月１９日、第２回：８月３日、第３回：１２月１日 

    （総務・通学部会１回、教育部会５回、ＰＴＡ部会２回） 

 

    議長が、岡山小学校・戸狩小学校統合準備委員会について事務局に説明を求め、常田子 

ども育成課課長より資料に基づき説明があった。 

    了承。 

 

８．その他                                     

  各種会議等の参加報告について 

      常田子ども育成課長から、飯山市教育大綱原案に基づき、前回定例教育委員会から訂正の 

あった内容について説明があった。 

 

 

９．閉  会 

 

              [次回開催日 １ 月 ２８ 日( 木 )午後 ３ 時 ００ 分] 

 

              長瀬教育長が閉会を宣した。 


